

PLANTATION WIEDOUW ESTATE

FLO ID 19622

Rooibos



AFRIQUE DU SUD



Créée en 2004, Wiedouw Estate est une plantation produisant du rooibos aux conditions de l'agriculture biologique.

Soucieuse de protéger l'environnement, la plantation cherche constamment à réduire l'impact de ses activités sur l'environnement en travaillant sur la gestion des sols, de l'eau et des déchets ainsi que la protection de la faune et de la flore.

Processus de production

La majorité des travailleur-euse-s récoltent manuellement à l'aide d'une fauille. Les coupes sont regroupées et transportées vers l'unité de traitement où elles passeront par une coupeuse de tabac. Les coupes sont ensuite acheminées vers la zone de transformation où le rooibos est amassé pour fermenter pendant la nuit. De l'eau est ajoutée pour amorcer le processus naturel de fermentation, qui dure environ 20 heures en fonction de la température extérieure. Après fermentation, le rooibos est étalé mécaniquement sur le sol en ciment de la zone de transformation pour y être séché. Une fois sec, le rooibos est ensaché mécaniquement.



Certifiée depuis
2009



15
travailleur-euse-s



40
tonnes de
rooibos Fairtrade
produites (2024)



100 %
de la production
Fairtrade est
biologique

PROJETS FINANÇÉS GRÂCE À LA PRIME DE DÉVELOPPEMENT

Investissement social

Wiedouw Estate soutient Moemfie Speelgroep, une structure d'accueil destinée aux enfants âgés de 2 à 5 ans, en leur fournissant entre autres des provisions alimentaires et des articles de toilette. Elle propose aussi des activités à 120 enfants et leur offre deux repas équilibrés par jour. Des colis-cadeaux annuels ont été distribués aux tout-petits pendant la période de Noël en 2023 et 2024.

L'amélioration des conditions de transport a été une priorité, avec l'achat d'un camion dédié au transport des travailleur-euse-s. Avant cette initiative, certain-e-s faisaient des trajets de plus de 15 km dans des remorques découvertes de véhicules, soumis-e-s aux intempéries. Désormais, ils-elles disposent de leur propre moyen de transport, garantissant un voyage plus sûr et plus confortable.

Tout-e travailleur-euse ou personne de la communauté peut solliciter une assistance financière pour l'éducation. Ainsi, la prime a dernièrement soutenu 25 enfants en couvrant les coûts de leurs équipements pour l'école, leurs fournitures scolaires et leurs frais de transport pour se rendre à l'école ou dans des centres de formation.

La prime finance de façon bisannuelle un projet visant à offrir des tests de vue à tou-te-s les travailleur-euse-s, permanents et temporaires, ainsi qu'à la communauté locale, avec la possibilité de fournir des lunettes si nécessaire. 50 personnes ont bénéficié de ce projet permettant de tester et de corriger leur vision. Une initiative similaire a été financée en ce qui concerne les soins dentaires. L'objectif est de veiller à ce que tou-te-s puissent bénéficier de consultations dentaires et, si nécessaire, de soins dentaires. Enfin, la prime a financé des tests auditifs complets, bénéficiant à 50 personnes (travailleur-euse-s et leur famille).

Avantages financiers

Les travailleur-euse-s ont bénéficié mensuellement de bons d'achat destinés à l'achat de produits alimentaires de base, d'articles d'hygiène et de produits de nettoyage. Plusieurs membres ont également reçu tous les mois une allocation en espèces calculé en fonction du nombre de jours travaillés pour les aider à subvenir aux besoins domestiques.



Travailleurs dans une plantation de rooibos.